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組織拡大は待ったなし 目標は 50人の分会  

11/28 第 15回定期大会開催
11月 28日、瀬戸市文化センターにおいて愛知 

分会第 15回定期大会を開催しました。 

戸松執行委員による開会挨拶からはじまり、こ

の 1 年間に亡くなった組合員に対して黙祷をしま

した。そして、大会議長には寺川哲夫さん、資格

審査委員に池野惠さん、選挙管理委員会は加藤利

雄さんが選出されました。 

 

松原委員長の挨拶に続いて来賓の挨拶では、愛

知県本部から田村一志執行委員長と北信越労職合

同支部から濱田書記次長より、激励と連帯の挨拶

をいただきました。また、私たちの大会に、北信

越労職合同支部・富山分会・新潟分会・長野分会・

名南地域支部・常滑競艇支部・保育パート支部な

ど 7 支部・分会よりメッセーが寄せられたことが

報告されました。 

2017年の活動報告、会計決算報告・会計監査報

告がされた後、2018年度の運動方針が提案され、

今年度も組合員からの紹介と健康相談会などの開

催で 50名の分会をめざすことが提案されました。   

質疑・討論では、10月に亡くなった村田昇二さ

んの娘さんからのメッセージが紹介されました。   

その後、議案の提案などはすべて採択され、役 
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員選挙では下記の通り決まりました。 

執行委員長  松原義弘  

副執行委員長 加藤利雄 佐々木信治 

書記長    石村ひろ江 

執行委員   戸松康男 藤田務 加藤専治   

池野惠 百瀬好文 武田允子 

会計監査   藤岡健三 河合鍈一 

最後に佐々木副委員長の閉会挨拶と、松原委員 

長の「団結してがんばろう！」で締めくくりまし

た。なお休憩中に家族の方の協力で、博多ラーメ

ン、建交労手帳などが販売されました。参加者は

組合員、家族、来賓など 21名でした。 

 

    松原義弘執行委員長のあいさつ 

新年あけましておめでとうございます。穏やか

に新年をお迎えのことと思います。 

 11月 28日、第 15回定期大会を開催し、執行委

員長に再選されました。新たに 2 名の執行委員を

迎え、執行部一同頑張りますのでよろしくお願い

します。 

近年、残念なことに一緒に活動をしてきた方が

次々と亡くなってきました。悲しい気持ちと同時

に分会の運営も大変な状況に陥っています。新た

な仲間を増やすことは待ったなしです。今年こそ

は仲間を増やすことに分会一丸となって全力で目

標の 50 人を目指して頑張りましょう！それには

組合員一人ひとりとご家族の協力が不可欠です。  

各々が体調管理に十分気を付けながら『楽しく』

を忘れず、頑張りぬきましょう！ 
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組合員の紹介    

 

学校卒業後、志摩浜島の電気店に就職し、のち

名古屋市内の電気店に就職しました。電気工事に

携わり 30歳を過ぎて独立。以来、黙々と仕事をし

てきました。 

23歳の時、長野へ出張した時、出会った娘さん

に一目ぼれし、手紙をやり取りしながらやがて結

婚。女の子 2 人に恵まれました。昭和 34 年 9 月

の伊勢湾台風で人命救助をして表彰されたことも

あります。 

昨年 3 月、胸が苦しくなりかかりつけの病院に

行くと「すぐに大きな病院へ」と救急車で運ばれ

そこで中皮腫と診断されました。 

思いもよらぬ病名に家族も戸惑い、いろいろと

調べてくれましたが、ちょうどその時、新聞の折

り込みチラシを見て、娘が相談に行きました。 

難しい病気とこれからの治療費のことなどを考

えると不安がいっぱいでしたが、救済制度がある

ことを知り、労働者性がないため 8 月、環境再生

保全機構に申請して貰い、12月 3日付けで認定決

定通知書が届きました。今は 2 週間に 1 回ほど抗

がん剤治療していますので、体調のいい時は、会

議にも参加して組合員の皆さんにもお会いしたい

と思っています。 

海辺で育ったので釣り

は好きですが、今はでき

ず知人の畑仕事の手伝い

を楽しみにしています。 

、 

２０１8年 １月の予定 

 

1月 7日 仕事はじめ 

9日 県本部 第 4回常任委員会        

13～14日 県本部 春闘討論集会 

  17日 愛知県知事選挙告示   

   21 日 分会第 74 回執行委員会・ 県本部  

第 5 回常任委員会 

24日 浜松会議・新年会 

 
※ 第７４回分会執行委員会   １月２１日（月） 

瀬戸文化センター 3２会議室 １３：００～ 

※ 第回分浜松会議・新年会   １月２４日（木） 

場所は決まり次第連絡します 

※ 第２回分会会議   ２月１８日（月） 

瀬戸文化センター 3２会議室 １３：００～ 

         
 

ミニ懐石料理に舌鼓・語りあったひととき 

木曽路で今年も楽しく“忘年会” 
11 月 28 日定期大会を無事終えほっとしたとこ

ろで、12 月 10 日の第一回分会会議の前に瀬戸の

木曽路にて忘年会を行いました。 

 その日に病院に行く事になっていたり、体調も

すぐれず参加したくても出かけられない人もあり

参加者は 11名でした。日頃はゆっくり話す機会が

なかなかなく、ミニ懐石料理に舌鼓ながら、今ま

で活躍された先輩の話しや、思い出話しに華が咲

き、予定された 1 時間 30 分は瞬く間に過ぎてし

まいました。（松原） 

 

療養アンケートは全員提出となっています。ま

だの方は急いで送って下さい。また、定期報告
は必ずコピーを事務所に送って下さい。 

 

 

        

       

 

     

 

組合員数     ☆認定組合員数 ３６人 

☆組合員総数  ３７人 

 

 

 

 

 

 

 

中村 紀明さん（名古屋市在住） 

昭和 15年 10月 15日、三重県

鳥羽市桃取町で生まれ現在 78

歳。10 人（男 4 人・女 6 人）兄

弟の 7番目（男性では一番下）。 

 

 

 


